



Antwort zur Anfrage Nr. 0428/2024 der CDU im Ortsbeirat **Mainz-Bretzenheim** betreffend **Schulweg über Querung Albert-Stohr-Straße und mögliche weitere Verkehrsberuhigung im Tiefenthaler Weg/Christian-Lechleitner-Straße (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Verwaltung gibt grundsätzlich gerne Auskunft zu den Themen der Verkehrssicherheit in den genannten Bereichen.

Nach Sichtung der Unfallkarte der Polizei wurden zwischen 2016 und 2022 keine Unfälle mit Fußgängerbeteiligung in der Albert-Stohr-Straße oder am Tiefenthaler Weg/ Christian-Lechleitner-Straße dokumentiert. Weitere Unfälle mit Fußverkehren sind der Verwaltung ebenfalls nicht bekannt.

Um eine zielgerichtete und lösungsorientierte Antwort geben zu können, bitten wir die anfragende Fraktion um die Einordnung der Thematik in einen konkreten Kontext (was ist der Auslöser für die Anfrage?) sowie um eine genaue Benennung der tatsächlichen Problemlage (wo und welche Sicherheitsdefizite erkennt die anfragende Fraktion in den genannten Bereichen?).

Mainz, 21. Mai 2024

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete